

Pour la 1e fois, le Ch'ti Défi

Entre Le Grand Trail du Nord

ennais pour une victoire

« Oui, nous le sommes, admet Karl Dewolf qui s'il n'entend pas s'en cacher, prévient le moindre abus de confiance, nous devons être conscients de nos qualités mais ne pas en faire trop. Il est important de rester dans le match, ne pas en sortir car avec ce genre de jeunes joueurs, c'est grille sur le visage et en avant... »

Et comme le HGD est habitué de la case prison, la maîtrise des réflexes sera primordiale. Nous connaissons aujourd'hui le genre d'arbitrage en deuxième division. Il y a deux hommes au siflet, un devant et un derrière à qui rien n'échappe. Donc rien ne sert de jouer trop pressif. Nous devons nous imposer par notre jeu », et poursuivre la bonne série de deuxième partie de saison dernière. De toute façon, au regard de la stabilité de l'effectif du HGD, il y a très peu de raisons pour que ça change...

Les autres matches :
Ludon-Evry
Villiers-Wasquehal
D-Cherbourg
Compiègne-Rouen
St-ACBB



■ Samedi 4 octobre, 5 heures du matin. Ils sont 136 coureurs, hommes et femmes, réunis à la salle Raymond-Dubois pour écouter les organisateurs donner les indications pour le parcours de 136 km qui les mènera à Lille. Il fait nuit, il fait froid. Ils sourient, ils sont confiants. Ils sont déjà partis vers Bray-Dunes, en silence et au rythme de leurs cœurs.

RSO : des courses partout dans le monde

L'un des organisateurs de cette épreuve hors du commun, Cyril Fondeville, explique les motivations du Team : « Raid Sahara Organisation (RSO) a été créé à mon retour d'Afrique pour lancer des Raids Aventures, mais d'un genre nouveau. Je les ai imaginés difficiles, durs,

de vrais défis sportifs dignes des plus grands, mais toujours en adéquation avec l'Afrique et ses populations. Notre but n'est pas de laisser juste une trace dans le sable... En faisant travailler des locaux autour des raids et en pérennisant des activités économiques, les courses prennent alors tout leur sens. Le sport est aussi un vecteur d'échange de valeurs et de compréhension. »

La décision d'organiser pour la première fois un grand trail dans notre département s'inscrit sans doute dans cette philosophie de la compréhension et de l'acceptation de l'Autre.

Cette épreuve est la troisième du calendrier 2008 de RSO, après le Grand Raid du Sahara (220 km en Mauritanie) et le Marathon des Iles (162 km au cap Vert), et

avant deux Raids au sultanat d'Oman et au Mali. Le parcours du Grand Trail du Nord et de ses petites sœurs (65, 42 et 22 km) était tracé à 65 % dans la nature et à 30 % sur des petites routes typiques. L'épreuve de 136 km est qualificative pour l'Ultra Trail du Mont-Blanc. Une référence ! Bravo au vainqueur, Wouter Hamelinck, arrivé à Lille à 18 h 30 après seulement 13 h 25 de course ! Et un petit coup de chapeau aussi aux adjoints et conseillers qui étaient au départ, Chantal Dehaese, Henri Gouvaert et Anne-Mary Verheecken de Leffrinckoucke, et Jean-Jacques Régniez, de Bray-Dunes.

■ Pour tout renseignement :
www.raidsahara.com
organisation@raidsahara.com
tél. ☎ 03.20.51.16.30/06.64.75.62.31